

Editorial

La Escuela de Bibliotecología, Documentación e información participó en el V Encuentro de Investigadores en Educación que se celebró en el Centro de Investigación y Docencia en Educación de la Universidad Nacional en Noviembre de 1989.

Se presentó la ponencia "**Bases de Datos y Bibliografías Especializadas en Educación**" cuyo objetivo fue analizar las fuentes de información en educación y las nuevas tecnologías que permiten acceder información relacionada con este tema en nuestro país.

El proceso educativo tiene que estar avalado por información relevante y pertinente que representa en sus múltiples expresiones y niveles una fuente de riqueza natural, como promotora de nuevo conocimiento.